



IRLAND: AUFHEBUNG ALLER CORONA- EINREISEBESCHRÄNKUNGEN

23.03.2022

Wie die IRU mitteilt, hat die Republik Irland bereits seit dem 6. März 2022 alle coronabedingten Einreisebeschränkungen aufgehoben. Demzufolge sind nicht nur Berufskraftfahrer, sondern auch alle anderen Personen, wie z. B. mitfahrende Packer und Träger, von allen Einreisebeschränkungen befreit. Für diese anderen Personen gilt jetzt bei der Einreise nach Irland neu:

- Das Passenger Locator Form PLF muss nicht mehr ausgefüllt werden.
- Es ist kein Impfnachweis, Genesenennachweis oder Nachweis eines negativen PCR-Tests mehr erforderlich.
- Es besteht kein Testerfordernis nach Ankunft bzw. keine Quarantäneauflage mehr.

Bereits früher hatte Irland den Großteil der zuvor bestehenden Bewegungs-, Hygiene-, Abstands- und Kapazitätsbeschränkungen aufgehoben. So gilt seit dem 28. Februar 2022 keine Maskenpflicht mehr in öffentlichen Räumen mit Ausnahme von Einrichtungen des Gesundheitswesens. Das Tragen von Masken wird jedoch weiterhin empfohlen, insbesondere bei Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel und in Einrichtungen der Gesundheitspflege.

Umfassende Informationen zum aktuellen Umgang mit der Corona-Pandemie in Irland finden Sie unter dem Link <https://www.gov.ie/en/publication/3361b-public-health-updates/>.

